

Le 17 mai 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Refus de la hausse des retraites agricoles par le Gouvernement

Gabriel Serville, député de la 1^o circonscription de la Guyane, regrette les manœuvres opérées par le Gouvernement par empêcher l'adoption de la proposition de loi sur la revalorisation des retraites agricoles dont il est l'un des auteurs.

En effet, le Gouvernement a de nouveau utilisé hier soir au Sénat du vote bloqué sur cette proposition de loi, alors que la représentation nationale était prête dans son immense majorité à valider ce geste de solidarité envers les retraités agricoles les plus pauvres.

Les deux ministres présents n'ont apporté aucun argument sérieux pour s'opposer à l'adoption de ce texte largement soutenu par les sénateurs, comme il l'avait été à l'unanimité un an plus tôt par l'Assemblée nationale. Des dizaines de milliers de retraités agricoles vont donc continuer de vivre sous le seuil de pauvreté.

Il s'agit là d'un déni manifeste de démocratie et d'un très mauvais signal envoyé aux agriculteurs alors que l'Assemblée nationale s'apprête à débattre du projet de loi pour l'équilibre commercial dans le secteur agricole.

Pour rappel, en 2016, la pension moyenne d'un chef d'exploitation s'élevait à 766 euros, ce qui est inférieur au seuil de pauvreté. La situation est encore plus précaire Outre-mer avec une pension moyenne de 375 euros par mois et 25% des agriculteurs retraités qui perçoivent moins de 100 euros par mois.